

MARTES 03 Junio 2025 [www.lectoronline.cl](http://www.lectoronline.cl)

DIARIO **EL LECTOR** 9

## CMT fortalece su compromiso con la sostenibilidad y la modernización tecnológica



En el marco de su estrategia de mejora continua e innovación, el Cuerpo Militar del Trabajo (CMT) dio un paso relevante hacia la sostenibilidad y eficiencia operativa de su parque de maquinaria pesada, mediante la incorporación de herramientas tecnológicas de última generación.

Recientemente, personal de la Jefatura del CMT y de las Subjefaturas Zonales (SJZ) de "Arica", "Puerto Montt", "Coquimbo" y "Punta Arenas" participó en una capacitación técnica sobre Komtrax, sistema de monitoreo satelital desarrollado por la empresa Komatsu. Esta plataforma

permite realizar un seguimiento en tiempo real del estado operativo de la maquinaria, incluyendo datos clave como ubicación, consumo de combustible y horas efectivas de uso. La implementación de esta tecnología en las flotas del CMT permitirá mejorar la planificación y control técnico-logístico, facilitar

la detección temprana de fallas mecánicas y optimizar los mantenimientos preventivos, todo lo cual contribuirá directamente a una mayor eficiencia, seguridad y continuidad operativa en los distintos frentes de trabajo a nivel nacional.

De manera complementaria, representantes del Departamento de Operaciones y de la Sección Maquinaria de la Jefatura del CMT asistieron a la Feria de Electromovilidad, organizada por la empresa SKC. En esta instancia, pudieron

conocer de primera mano innovaciones en maquinaria pesada y vehículos de transporte especializado con propulsión eléctrica, abriendo nuevas posibilidades hacia una flota más limpia y sustentable.

Estas acciones reflejan el compromiso institucional del CMT con la modernización de sus procesos, el uso eficiente de los recursos y la integración de tecnologías que aporten al cumplimiento de su misión en beneficio de las comunidades más aisladas del país.